

JUSTISIA

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SAGARANTEN.JUSTISIA.CO.ID

Oct 5, 2023 - 10:49



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

SUKABUMI - AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, hari ini melakukan giat Door to Door System yang bertujuan untuk mempererat hubungan dan komunikasi dengan warga di lingkungan Desa Mekarsari. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 05 Oktober 2023, dimulai sejak pukul 10.22 hingga selesai, bertempat di Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga. Salah satunya adalah himbauan agar warga tidak melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di wilayah Desa Mekarsari. Tindakan tersebut sangat penting dalam rangka menjaga lingkungan

dan mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan yang dapat merugikan banyak pihak.

Selain itu, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI juga menyampaikan pesan terkait dengan Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup berbagai aspek yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk kegiatan Jumat Curhat dan antisipasi terhadap potensi kerawanan kamtibmas di lingkungan masyarakat desa.

Kegiatan Door to Door System ini mendapatkan sambutan positif dari warga, yang merasa dihargai dan didengarkan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari. Komunikasi yang baik antara petugas kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI dalam membangun hubungan yang baik dengan warga. "Komitmen Bhabinkamtibmas kami dalam menjaga kamtibmas di Desa Mekarsari sangat diapresiasi. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat," ujar Kapolsek.

Dengan giat Door to Door System ini, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif, serta kesadaran masyarakat untuk menjaga lingkungan dan melibatkan diri dalam program-program kepolisian yang bertujuan untuk kesejahteraan bersama.